

3月4日水

わが家のごはん
全国大会で栄誉



▲市長に受賞の喜びを報告する渡會裕菜さん(左から2人目)と洋子さん(同3人目)親子

第8回全国親子クッキングコンテスト(大

阪市(1/25)で準グランプリを獲得した渡會洋子さん・裕菜さん(訪問時堀切小6年親子が、市長を敬訪問しました。コンテストでは、食育活動に貢献した堀切小学校も食育賞を受賞し、二重の喜びとなりました。

3月4日水

地元から
いざ、夢の舞台へ



▲市長に「試合には全力プレー、全員野球で臨みたい」と意気込みを語った中村亮太さん(写真左)と鷗飼康平さん(同右)

第87回選抜高等学校野球大会(阪神甲子園球場(3/21~4/1)に出場を決めた豊

橋工業高校の中村亮太さん(3年/田原東部中出身)と鷗飼康平さん(3年/田原中出身)が市長を敬訪問し、あこがれの舞台での健闘を誓いました。

3月8日日

地域防災の要
見せた団結力



▲規律正しい分列行進を披露する消防団員

田原市消防団観閲式がはなのき広場で行

われ、10分団、約600名の団員が参加しました。式では、団員が市長の観閲や服装・機械器具の点検を受けました。その後、ラッパ隊吹奏訓練や部隊訓練などを行い、消防団の組織力と規律を示しました。